

婦人問題講演会



世界から百六十か国の人々が集
まつたナイロビ世界婦人会議を取
材する中、開催地のケニアの婦人
の問題は、薪拾いと水くみをなく
すことであり、それぞれの国で事
情は大きく違っているようです。
日本の場合をみてみると、明治
の初めころは、その八割が第一次
産業に従事しており、女性は男性
といつしょにたくましく働いてい
たわけで、長い歴史のものさして
見ると、働く女性が増えた現在は
婦人問題解決はどうのよに
と、100人が熱心に聽講した

○婦人問題で○

深尾凱子氏（読売新聞編集委員）が講演

160人が熱心に聴講

婦人問題の解決はどのようにして十月二十八日、県主催の婦人問題講演会が社会福祉センターで開かれ、約百六十人の婦人が熱心に聴き入っていました。

元にもどったとも言えるでしょう。その原因は、人生が長くなつたこと、電化製品の普及、核家族化、高学歴化などが挙げられています。そして、男は仕事、女は家庭といふ十年前の意識は大きく変っています。また、男女差別定年、結婚したら解雇するなどの企業も徐々に減つてきています。メキシコで開かれた世界婦人会議のとき、フィンランドの女性が「世界中は今、資源で大騒ぎをし

その半数を活用しなければ繁栄するはずがない」と言つたことが、とても印象的でした。

日本に比べアメリカでは、意図的に女性差別をなくそうという法律が、早くから出来てきました。この十年をとっても、政府や企業が先頭に立つて取り組んできています。

年)が続きます。政府が先頭に立つて行ってきたアメリカは、外科的に進めてきたと言えるでしょう。日本の場合は、風土としてそれはそぐいません。漢方薬でも飲んでも気がついたらよくなつたというような方法で、婦人問題の解決を進めていくことが大切ではないでしょうか。この十年で大きく変つてきました。今後十五年、創意工夫を凝らしてやっていきましょう。

観光物産まつり

市内の名産品を集めた「第十五回市観光物産まつり」（市商工企画委員会主催）が十一月三日、四日の両日、民体館で開かれ、多くの貿物案でにぎわいました。

初日の三百に小笠原市長、吉岡雅男商工会長らがオープカットをして開幕。

会場には、新鮮な野菜や果物、ジャコや干物などの海産物、芋入りピザやうなぎのかば焼きなどのご当地グルメが並んでいた。

ども展示。土曜市組合はおもち



買い物賓でにぎわつた物産まつり